



# 太郎・次郎

石岡市立東成井小学校  
学校だより16号  
令和6年6月26日  
校長 石崎 重臣

「太郎・次郎」は、校庭にそびえるいちょうの木です

【組織目標】児童が主役 みつけよう かんがえよう やってみよう～認める 寄り添う 支える～  
**協力して行ってきました！ ～5・6年生遠足**

6月21日(金)は5・6年生の東京遠足でした。国会議事堂、浅草仲見世通り、東京都恩賜上野動物園に行ってきました。国会議事堂では、国光あやの衆議院議員にお会いし、国会の働きについて話を伺うことができました。浅草や上野動物園では自分たちが立てた計画に沿って班別活動を行いました。また、地下鉄に乗っての移動など、遠足ならではの貴重な体験をすることができました。



5・6年生から寄せられた感想の抜粋を紹介します。

- 国会議事堂を実際に見たら、社会の時間に金子先生から見せてもらった動画より、とても大きく、広く感じました。赤じゅうたんを毎日歩く人たちがうらやましいです。
- 行きのバスから楽しく過ごしました。動物園では、ホッキョクグマやバクなど身近では見られない動物がたくさんいました。トラのしま模様は他を寄せ付けない迫力でした。
- みんな朝早くにちゃんと来てすごいと思いました。仲見世通りでは最初に「モケケ」という小さいぬいぐるみを買いました。初めて買うことができうれしかったです。
- 楽しかったことは、友達とたくさんしゃべったこと、浅草でいちごあめやメロンパンなどを食べたことです。地下鉄でも友達に声をかけてもらってうれしかったです。
- 国会議事堂の中はすごく広く、じゅうたんはふかふかでした。玄関マットの大きさが2万円するそうです。壁には巻き貝の化石が埋まっていてとても興味深かったです。
- 動物園では雨が強くて、あまり動物を見られなかったけど、お弁当の時にみんなで話ができ、おみやげも買ってとても楽しかったです。みんなで協力してゴールを目指す「団結力」や「計画力」を身に付けることができ、いい経験になりました。

「わすれられない1日へ in TOKYO～助・絆・楽」のスローガンの通り、5・6年生が助け合い、絆を深め、楽しむことができた、素晴らしい遠足になりました。保護者の皆様には、朝早くからお弁当の用意や送迎のご協力をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



学校だより「太郎・次郎」はホームページの「各種たより」からもご覧になれます。

東成井小学校HPアドレス

<https://www.ishioka-school.ed.jp/page/dir00015.html>